



NUESTROS
ASOCIADOS
UNE

BEQUINOR

BEQUINOR es una entidad sin ánimo de lucro que, fundada en 1967, reúne a los distintos sectores relacionados con la seguridad industrial en el campo de los bienes de equipo y la actividad industrial. Así, forman parte de BEQUINOR 60 empresas y profesionales a título individual especialistas en distintos aspectos de la seguridad, que son comunes y transversales a muchos y distintos sectores de actividad industrial. Los sectores representados en la entidad son: petróleo y gas; estaciones de servicio; gases industriales; industria química; metalmecánica; ingenierías, consultorías y servicios especializados; inspección y control; protección contra incendios y atmósferas explosivas.

La labor más importante que desempeña BEQUINOR actualmente está centrada en la homogeneización de criterios de seguridad industrial con las diferentes Administraciones territoriales y funcionales, propiciando la participación de las empresas asociadas en distintas comisiones técnicas de estudio relacionadas con la Administración Pública, que son coordinadas por BEQUINOR.

Los campos de actividad que abarcan estas comisiones técnicas son almacenamiento y manipulación de productos químicos; equipos a presión; transporte de mercancías peligrosas, e instalaciones petrolíferas.

En el ámbito de la normalización, BEQUINOR se incorporó a la base asociativa de la Asociación Española de Normalización, UNE, en 1992 y desempeña la secretaría de los comités técnicos de normalización de CTN 62 *Bienes de equipo*

industriales y equipos a presión y CTN 109 *Seguridad en el almacenamiento, manipulación y procesos con productos químicos*. Expertos de la entidad participan en cerca de 50 comités, subcomités y grupos de trabajo en campos como tanques, calderas, generadores y emisores de calor, atmósferas explosivas, inspección reglamentaria, envases y embalajes, y contenedores y cajas móviles para transporte de mercancías.

BEQUINOR trata de garantizar la coherencia de los trabajos que se desarrollan y que están relacionados entre sí, en el ámbito de la reglamentación técnica, en el que presta su colaboración a la Administración competente, y en el ámbito de la normalización técnica, a través de los CTN cuya secretaría desempeña. En todos los casos, cuenta con las empresas asociadas que ponen sus conocimientos y experiencia al servicio de la seguridad industrial.

Gracias a un acuerdo de colaboración alcanzado con la Asociación Española de Normalización, UNE, los asociados de BEQUINOR disfrutan de descuentos en la adquisición de normas UNE, publicaciones de AENOR, normas y publicaciones extranjeras y servicios de información.

Por otra parte, BEQUINOR desarrolla una intensa labor de formación en seguridad industrial. Además de ofrecer formación técnica sobre diseño y fabricación, ésta informa también sobre el marco legislativo y normativo en que se desarrollan las actividades específicas para cumplir la legislación vigente. ▀



Javier Giner
Presidente

EN BREVE

- BEQUINOR está integrado por 60 empresas y profesionales de distinto sectores relacionados con la seguridad industrial
- Secretaría el CTN 62 *Bienes de equipo industriales y equipos a presión* y el CTN 109 *Seguridad en el almacenamiento, manipulación y procesos con productos químicos*
- Expertos de BEQUINOR participan en cerca de 50 comités, subcomités y grupos de trabajo

BEQUINOR